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Nom du candidat : Eileen McClean 

 

Lettre d'intention du candidat : 

J'ai appris le merveilleux jeu du pickleball en 2013 en Californie et, à mon retour, j'ai 
découvert qu'il y avait un petit club à St-Albert qui comptait environ 80 membres. J'ai accepté 
un poste au conseil d'administration en 2014, et plus tard dans l'année, je suis devenu 
président car le président s'est retiré parce que nous étions engagés dans la construction de 
12 courts et qu'il ne pouvait pas consacrer son temps à ce projet. 

 

Le club compte aujourd'hui 800 membres. En tant que président, je m'acquitte de toutes les 
tâches qui incombent à un président. Je suis également responsable de la gestion des sites 
pour le club, en organisant notre site extérieur sur les terrains alpins et en organisant les sites 
intérieurs. Nous avons des salles dans 6 écoles, une église et une installation privée.  

 

J'ai travaillé avec la ville et le conseil d'administration précédent pour créer 12 courts à 
Alpine, car les courts de tennis n'étaient plus utilisés.  Grâce aux fonds supplémentaires 
provenant de la subvention, nous avons pu remettre en état 6 courts où nous avions notre 
"maison du club", comme nous l'appelions !  

 

Je gère plus de 65 capitaines et leur emploi du temps. Je crée le programme des courts en 
collaboration avec l'équipe du site.  Je suis membre de la commission de classement, car 
nous sommes actuellement engagés dans le processus de DUPR ; auparavant, j'ai 
également été coordinateur du classement pendant quatre ans, en organisant des sessions 
de classement. Avant d'assumer le rôle de président, j'étais formateur pour le club. Je suis 
membre du groupe de travail sur les installations, car nous sommes toujours à la recherche 
de courts intérieurs et extérieurs pour l'avenir du club ! Je suis également arbitre de niveau 1, 
que j'ai obtenu en septembre de l'année dernière. Je prévois d'essayer d'obtenir le niveau 2 à 
la fin de l'été !  

 

Je crois qu'en tant qu'organisation, nous ne devrions jamais oublier d'où nous venons. C'est 
la base qui nous a amenés là où nous sommes aujourd'hui. Si c'est bon pour le plus petit des 
clubs, c'est bon pour Pickleball Canada. Bien que Picklebal Canada ait une perspective 
nationale, il ne doit pas perdre de vue ses débuts ! Je m'engage à travailler en équipe et je 
suis axé sur les solutions. J'ai été active en tant que présidente du SAPC et j'ai travaillé à la 
croissance phénoménale de notre club ! J'ai eu la chance d'avoir une excellente équipe de 
membres du conseil d'administration qui ont travaillé avec moi ; une communication efficace 
est une clé importante de notre succès. 

 

Curriculum vitae du candidat : 

1988 - 1993 - Enseignante au niveau élémentaire dans le système scolaire séparé de Fort 
McMurray 
 

1990 - Prix d'excellence en éducation de l'Alberta 

 



1993 - 1995 - Entraîneur à l'école Sister Mary Phillips. 
 

1995 - 1996 - Vice-directeur de l'école du Père Turcotte (école maternelle et secondaire) 
 
1996 - 1997 - Directeur adjoint de l'école St Gabriel (école maternelle et secondaire) 
 

1997 - 2004 - Directeur de l'école St. Gabriel (école maternelle et secondaire) 
 

2004 - 2007 - Directeur de l'école St Paul (école maternelle et secondaire) 
 

1999 - 2007 - Président du Conseil d'administration de Fort McMurray  
 

2007 - retraite et déménagement à St Albert. 
 

Pickleball 
2014 - administrateur au conseil d'administration de la SAPC  
2015 - à ce jour Président du SAPC  
 


